

Propone movimiento No Alineado plan de solidaridad con pueblo haitiano



Caracas, 12 nov (RHC) La ministra de Relaciones Exteriores de Venezuela, Delcy Rodríguez, informó que el Movimiento de Países No Alineados activará un plan de solidaridad con el pueblo de Haití tras ser afectado por el Huracán Matthew.

Luego de reunirse en Caracas con el Jefe de Gabinete de la Secretaría de la ONU, Edmun Muelet, la canciller venezolana escribió

a través de la red social twitter que hicieron un seguimiento a la propuesta que trajo Venezuela desde la Presidencia del Movimiento para activar un Plan Especial de Solidaridad con Haití.

La propuesta permitirá acelerar el proceso de reestructuración de la nación haitiana, que antes del huracán fue sacudida, en dos mil 10, por un terremoto que dejó más de trescientos mil fallecidos.

El 20 de octubre último Delcy Rodríguez acudió a la sede de la ONU para solicitar activar mecanismos de ayuda urgente para Haití.

Un total de 102 casas destruidas, cuatro mil 138 dañadas y 10 mil 88 inundadas resulta el saldo hasta hoy de los efectos de las lluvias en Cabo Haitiano.

Los datos fueron ofrecidos por la Unidad de Gestión de Riesgos y Desastres en ese norteño departamento del país afectado desde el sábado por torrenciales aguaceros que ocasionaron inundaciones.

La fuente añadió que dos mil 780 personas resultaron desplazadas y tuvieron que ser ubicadas en 12 refugios temporales.

Según se informó anteriormente, las inundaciones mataron al menos a 13 personas y causaron enormes daños materiales.

El parte meteorológico indicó que se esperan más lluvias hasta el 11 de noviembre en los departamentos del norte, el noroeste, el Grande Anse y Nippes (suroeste), así como el oeste, donde se ubica esta capital.

Una delegación gubernamental, encabezada por el primer ministro Jean-Charles Enex recorrió hoy los lugares siniestrados en el norte y noroeste del país para valorar la situación y organizar la respuesta.

Acompañan a Enex los ministros François Joseph Annick (Interior), Guitho Laureore (Agricultura), Evely Eveillard (Obras Públicas), con quienes sostuvo la víspera una reunión en Fort Liberté (noreste).

Se anunció que el jefe de gobierno también viajará mañana a los departamentos de Grand'Anse y del Sur que fueron golpeadas por el huracán Matthew a principios del pasado mes.

El recorrido intenta evaluar las necesidades de la población, orientar acciones de instruir a las autoridades para mejorar la capacidad de recuperación ante los desastres y garantizar la rehabilitación de los centros de votación que utilizará el Consejo Electoral Provisional para los comicios del domingo 20 de noviembre.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/111840-propone-movimiento-no-alineado-plan-de-solidaridad-con-pueblo-haitiano>



Radio Habana Cuba